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議  第  5 8 2  号 

令和６年 11 月 25 日 

 

産業建設常任委員会審査概要報告書 

 

                             委員長 高岡 宏和 

 

Ⅰ 開催年月日 令和６年 11月 19日（火） 

Ⅱ 会 議 時 間 午後１時 00分～午後１時 08分 

Ⅲ 出席委員等 〔出 席 委 員〕◎高岡 宏和  ○田中 勝文  熊木 義城 

酒井 善広   上田  武  水口 清志 

（◎…委員長  ○…副委員長） 

〔議 長〕 本田 利麻 

        〔説 明 員〕 別紙名簿のとおり 

        〔委員外議員〕 新開 広恵 

〔事務局職員〕 高嶋 史恵  島田  輝  二口  崇 

   〔傍 聴 者〕 １名 

 

Ⅳ 審査の概要 

１ 報告事項について 

 

〈 当局から、次の報告・説明があった。 〉 

 

［都市創造部］ 

◦ 高岡市道路除雪実施計画（概要）について 

 

〈 委員から、次のとおり質疑等があった。 〉 

 

（以下、質疑・質問内容は ○ 、答弁内容は △ で表示） 

 

【高岡市道路除雪実施計画（概要）について】 

 ○ 除雪計画路線の車道除雪、歩道除雪いずれについても、機械除雪延長が令和５年度

より延びているが、その理由は。また、具体的にどのような箇所が増えたのか。 

 △ 民間開発、その他道路改良等により道路延長が延び、その沿線に住宅がある場合は

除雪路線として追加する。このため、増えた箇所というのは基本的には新たに住宅が

建ったところである。 

 〇 地域ぐるみ除排雪について、推進協議会の数は５年度と比較して増減はないが、オ

ペレーターの数についてはどうか。 

 △ 地域ぐるみ除排雪のオペレーターについては、毎年、新規のオペレーターの育成を
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行っている。６年度も３回講習会を実施し 50 名の方が参加していることから、50 名

は増えたものと認識している。 

 〇 オペレーターの確保については地域にとって非常にありがたいことであるが、高齢

の方が多いと感じている。若い方の参加状況について、現状は。 

 △ ご指摘のとおり、普段からご自宅にいる 60代以上の方が多いというのが現状である

が、中には若い方や主婦のオペレーターもいる。 

 〇 60 代の方であれば大丈夫ではないかと思うが、当然、年を取っていくので、毎年、

新しい方に参加していただくような取組が重要である。（意見） 

 

２ その他 

〈 委員から、質疑等はなかった。 〉 

 

〈 当局からの報告はなかった。 〉 

 

〈 以上で委員会を閉じた。 〉 
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産業建設常任委員会 当局説明員（２７名） 

産業振興部長 式 庄  寿 人 都市創造部長 赤 阪  忠 良 

産業振興部次長 長 久  洋 樹 都市創造部技術政策監 椙 本  敏 規 

産業振興部次長 須 田  稔 彦 都市創造部次長 伴   孝 宏 

産業振興部参事（兼務） 伴   孝 宏 
都市創造部次長 
都市計画課長 

山 森  久 史 

産業企画課長 今 方  順 哉 景観みどり課長 田 口  昌 子 

商業雇用課長 中 川  正 人 道路整備課長 中 出  裕 嗣 

観光交流課長 野 村  岳 人 土木維持課長 中 澤  俊 一 

農業水産課長 割 田  一 郎 建築政策課長 氷 見  和 人 

農地林務課長 横 山  太 一 営繕課長 井 林  哲 雄 

みなと振興課長 上 田  浩 樹 福岡駅前土地区画整理推進室長 橘   茂 德 

 地域振興交流課長 有 栖  友 広   

   上下水道事業管理者 黒 木  克 昌 

農業委員会事務局長（併任） 須 田  稔 彦 上下水道局次長 寺 井  義 則 

  総務課長 小久保  光章 

  営業課長 熊 本  敬 二 

  水道工務課長 片 岡  利 行 

   下水道工務課長 高 林   隆 

   施設維持課長 村 栄  正 英 

    

 


